

Fecha: 02-06-2025
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Cartas
Título: CARTAS: Gastón Soublette

Pág. : 2
Cm2: 99,3

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

Laudato si' y su llamado a una conversión ecológica permitirán alcanzar la paz humana, y de la naturaleza.

La Asociación Internacional de Educadores por la Paz Mundial admiró profundamente su vida ejemplar, simplicidad y mística, profundidad espiritual y preocupación genuina por el ser interior. Para él, la educación consistía en extraer del alumno sus virtudes, sabiduría inherente, conocerse a sí mismo y darse generosamente a los demás.

Él pensaba que los verdaderos cambios empiezan por un cambio interior mediante un vuelco fundamental de conciencia. Afirmó: la paz es necesaria, la paz es posible, y la paz es nuestra razón de ser.

Su legado nos da una gran esperanza de un futuro de paz para toda la humanidad. Su inspiración estará siempre con nosotros, y su convicción de una vida pacífica será el compás que debería guiar el futuro del planeta.

Me comprometo a compartir siempre su legado de paz y amor por todas las expresiones de vida.

DR. ALFREDO SFEIR YOUNIS

Vicepresidente senior, Asuntos Estratégicos, y
Canciller para Chile de la Asociación International
de Educadores Por la Paz Mundial (EE.UU.)

Gastón Soublette

Señor Director:
Gastón Soublette Asmussen dejó su cuerpo físico. Un héroe del espíritu. Un ser realizado. "Premio Nacional de la Paz", otorgado por la Asociación International de Educadores Por la Paz Mundial. Vivió irradiando paz, estableciendo conceptos fundamentales de educación por la paz y la cultura de paz. Maestro, profesor, amigo y ciudadano ilustre. Influenció el corazón y el alma de muchos estudiantes y académicos. Su legado perdurará por generaciones. Un referente de paz y desarrollo interior.

Su trabajo en el Instituto de Estética ([Universidad Católica](#)) donde estableció un sistema educativo basado en conocerse a sí mismo y en la autogobernanza interior, mejorando el sentido crítico en los alumnos. Integró la sabiduría oriental (Tao Te King e I-Ching), acercándola a los hispanohablantes. La traducción y comentario del Tao Te King duró más de treinta años de dedicación.

Su rescate de la sabiduría popular chilena y nuestra cultura nacional, en relación con los ritmos ancestrales de la naturaleza y las tradiciones campesinas. Su capacidad de traer a la conciencia colectiva la Cosmovisión Mapuche, como instrumento de paz social y bastión de nuestra sabiduría ancestral indígena.

Su compromiso con la no-violencia respecto de la naturaleza, pilar fundamental de la paz colectiva. Sus enseñanzas de